

Der sich als Platzhirsch glaubte

Teil 1

Wir sitzen im Zug, zwei Freundinnen und ich (alle Mitte fünfzig). Ein Typ, ca. 45, kommt und sagt, er hat hier reserviert. Wir auch. Das ist unsere Reservierung. Ein Streit entspinnt sich. Er sagt: Wir sind schiache hässliche frustrierte Weiber.

Teil 2

Ich hole tief Luft – während meine Faust sich ballen möchte – und ziehe ruhig unser Ticket aus der Tasche, auf dem die Reservierung für den Platz zu sehen ist. Zwar eh sehr deutlich, aber ich zeige nochmal extra hin – „zur Sicherheit“. Er dreht sich weg und geht brummend davon, während meine Freundinnen und ich abwechselnd wie im Kabarett zu einer sagen „Hean’s des is mei Plotz!“ - „Na, do hobi i reserviert!“ - „Na sicher net.“ Und so weiter in einem fort, während wir prusten und herzlich lachen und fast keine Luft bekommen, schlussendlich fröhlich seufzen, während wir uns erleichtert die Tränen wegwischen.